

Fecha: 06-09-2024 10.000 Pág.: 10 Tiraje: Cm2: 687,4 VPE: \$1.653.291 Medio: El Sur Lectoría: 30.000 El Sur Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general Título: Mesa tripartita aborda plan y califica de "positivo" el trabajo con el Gobierno

Actores reiteran que en las próximas semanas se conocerá estrategia del Ministerio de Economía

Mesa tripartita aborda plan y califica de "positivo" el trabajo con el Gobierno

CPC Biobío y Gobierno Regional apuntaron a la buena disposición de las partes. Reactivación de la industria local ha sido el foco principal.

Por Diana Aros Aros

n completo hermetismo se ha mantenido la fecha en la cual el Ministerio de Economía entregará el plan regional comprometido el pasado 13 de agosto por el ministro Nicolás agosto por el ministro Nicolas Grau, luego de conocer el cierre indefinido de Siderúrgica Hua-chipato. Y es que según explicó el mismo secretario de Estado en esa oportunidad, la estrategia buscará "hacerse cargo económi-camente" de la Región y cuyo ho-rizonte será la generación de em-pleo para apoyar a trabajadores y empresas contratistas de la usina Asimismo, explicó que este plan no partiría de cero, ya que incor-poraría lo conversado en una mesa de trabajo que ha liderado el mismo ministerio junto al Gobierno Regional, empresas y tra-bajadores de siete rubros productivos del Biobío.

Sobre lo que han sido estas conversaciones, cuya última re-unión se realizó el pasado vier-nes en dependencias del Minis-terio de Economía, Rodrigo Briceño, director de la Cámara de la Producción y el Comercio (CPC) Biobío, uno de los actores que conforman esta mesa tripartita, indicó que este ha sido un trabaio "naturalmente lento". Esto, va que se trata de un proceso de diagnóstico en los distintos sec tores económicos de la Región

"Estamos hablando de medi



El pasado viernes la mesa se reunió en dependencias del Ministerio de Economía, instancia en la cual pudieron incorporar nuevas propuestas.

A partir del anuncio del cierre de Huachipato se aceleró el proceso de acuerdo por un plan impulsor de la Región del Biobío. Yo diría que, en materia de plazos, el timing ha sido súper intenso".

Ivan Montes, vocero Mesa por la Defensa del Empleo

das que tienen sus complicaciodas que nenen sus compilicacio-nes porque hay visiones distin-tas, políticas, económicas, pero, por otro lado, hay un gran acuer-do de que debemos desarrollare impulsar estos distintos sectores económicos en post del bienes-tar de los habitantes de la Región del Biobío, de su cultura industrial y del desarrollo económico que también implica para el pa-ís", sostuvo. Además, destacó que la labor conjunta "es muy potente", ya que permite "contar con una visión más amplia".

REACTIVAR LA INDUSTRIA

Iván Montes, vocero de la Mesa por la Defensa del Empleo y la In-dustria de la Región del Biobío, redastinade la region del Biolot, le-cordó que esta instancia nace tras la conformación de un espacio en septiembre del año pasado, luego de conocerse la crisis del acero. De ahí, se empezó a esbozar la idea de cómo reactivar la industria lo cal en conversaciones con diver-sas autoridades, donde el minis-

tro Nicolás Grau los invitó a con formar una mesa tripartita que permitiera superar la crisis. "A partir del anuncio del cierre

"A partir del anuncio del cierre de Huachipato se aceleró el proceso de acuerdo por un plan impulsor de la Región. Yo diría que, en materia de plazos, el timing ha sido super intenso. Ha habido una buena disposición, a pesar de que hemos tenido escollos en el camino (...) Mi evaluación en lo personal es positiva, del punto de vista de los tiempos y espero que,

INDUSTRIAS PILARES DE LA REGIÓN

Parte de lo conversado en la rarte de lo conversado en la mesa es reactivar "indus-trias pilares" para el Biobío, en donde ya se han plantea-do ideas para el sector pes-quero y forestal. También, se han planteado iniciativas de infraestructura habilitante, de transformación ener-cidire que serviar polos reactivos. te, de transformacion ener-gética, que serían polos re-queridos por la Región y que significarían una puerta al empleo local. "Creemos que hay dos ca-minos que se pueden desa-rrollar en paralelo. Desde el Gobierno están tratando de

Gobierno están tratando de impulsar ambos con la mis-ma fuerza", agregó Rodrigo Briceño.

en los anuncios que vengan de forma posterior, esos tiempos también sean bien acotados", dijo el también presidente del sindica-to Enap-Petrox.

Respecto a cuándo se conocerá este plan del Gobierno, Montes agregó que "nosotros queremos hablar del corto plazo, dentro de laspróximassemanas, esces nuestro horizonte. Sabemos que el mi nistro (de Economía) y su equipo están trabajando intensamente. Nosotros estamos atentos a un próximo llamado que nos hagan para conocer este plan. Así que hay que tener un poco de paciencia".

AGILIZAR PROYECTOS

Iván Valenzuela, administrador del Gobierno Regional, indicó que ya han existido distintas ins-tancias de conversación y que espera que pronto se puedan realizar los anuncios. "El Gobierno Regional y el go

bernador Rodrigo Díaz han mostrado su disposición a entregar propuestas, que están en po-der del ministro Grau. Las medi-das buscan agilizar proyectos de infraestructura, dinamizar sec tores productivos que podrían absorber mano de obra. Existe una genuina preocupación de trabajar para que no aumenten los índices de cesantía, para eso debemos seguir trabajando en la propuesta".